



～友 愛～

富田中学校だより

学校教育目標

「確かに生きる」

令和 3年 5月28日 No. 4

□職員校内研修会（熱中症及び心肺蘇生・AED）

19日（水）職員による校内研修会を実施しました。内容は、熱中症の予防対策及び発生時の対応について、心肺蘇生及びAED実技講習です。

この時期に心配なこととして、まず熱中症が考えられます。コロナ禍においてマスクが外せない中、感染予防を行いつつ熱中症に対する対策が重要になります。まずは、水分補給ですが、それだけでは十分ではありません。服装による調節をする。WBGT計（熱中症指標計⇒Wet-Bulb Globe Temperature index＝湿球黒球温度の略称）を使用して状況を的確に把握する。屋外で十分な身体距離が確保できる場合はマスクを外すなど生徒自身の判断で適切に対応できるように指導する。これらのように教師側の意識と生徒への指導を合わせて熱中症を予防していきます。

水泳の授業については、現在のところ市教委からの指示で新型コロナウイルス感染症対策を十分に行ったうえで実施の方向です。心肺蘇生を行ったり、AEDを使用したりすることは、もちろん水泳の授業中だけに限ったことではありませんが、いざというとき、冷静かつ迅速に対応できるように毎年訓練しています。このような研修をしながら生徒が安心安全な学校生活を過ごすことができるようにしていきたいと思えます。



□1年生 防災教室

20日（木）1～3限目、1年生が防災教室を行いました。四日市北消防署職員4人、サルビア分団員3人、起震車の操作者とたくさんの方に指導していただきました。

1限目は全員で講話を聞きました。その後は3つのグループに分かれ、「起震車体験」「心肺蘇生法」「止血・固定・搬送法」をローテーションして学習しました。

講話の内容は、各地域には避難場所に指定されている施設等があるので、どこに避難するかを家族で日頃から話し合っておくこと、災害が発生したときには、まず安全な場所へ避難することが大切だが避難＝避難場所とは限らない、場合によっては家の中になる場合もある、いざというその時のために家の備え（備蓄品や家具の固定等）をしっかりしておく等々でした。

また、「自助」「共助」「公助」という言葉から、実際に、大きな災害が発生した時は、「自助」と「共助」の割合が高いと教えていただきま



した。中学生として自分が無事であれば家族や近所の人を助けるような行動ができ、「減災」のために活躍できるといいですね。

□全国学力・学習状況調査

27日(木)に、3年生の全国学力・学習状況調査(学調)が行われました。これまでは4月中に行われていたのですが、今回はこの時期に実施されました。また、昨年度は新型コロナウイルス感染症拡大による休校のため行われませんでした。

今回の学調は、国語・数学の2教科と質問紙(生活習慣や学習環境等に関する質問紙調査)です。教室の様子を見に行ったところ、3年生は学調に真剣に向き合っていました。

また、4月15日実施の1・2年生「みえスタディチェック」は国語、数学、理科の3教科で行われました。

学力調査やスタディチェックは、先日、市教委から3年生の保護者に配布された文書に記載されているように、生徒の学力や学習状況を把握・分析し、学校における生徒への教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てることを目的としています。



□新型コロナウイルス感染症に関連した四日市市教育委員会からの連絡の確認

新型コロナウイルスの感染状況も予断を許さない状況が続いています。しかし、皆様のご協力のおかげで、本校は学習活動を継続できております。以前にお伝えした内容ですが、再度、確認させていただきます。今後も感染拡大防止に関連した下記の内容につきましてご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

★**お子さん**または**同居家族の方が**

新型コロナウイルス感染症の検査を受けることになったら連絡を!

★検査結果が分かるまで、**お子さんの自宅待機**にご協力を!

(出席停止とし、欠席にはなりません。)

月～金 学校へ 小学校 7:45～18:00 中学校 7:45～19:00	土・日・祝 専用電話へ 9:00～17:00 090-7916-0861 / 080-2642-0967
--	---

★市内の小・中学校の新型コロナウイルス感染症に関する情報や該当校への陽性者及び臨時休校等に関する連絡は、四日市市教育委員会からの『すぐメール』でお知らせします。未登録の方は登録してください。

また、メールを受け取ることができない方は、学校と連絡方法について相談をしてください。